

## 1学期を終えて

6月1日の学校再開から約2か月少しでしたが、新型コロナウイルス感染症対応のために緊張感が続く毎日で、精神的に大変長く感じる1学期となりました。その中でも、本校生徒に命に関わるようなけがや病気等がなく、無事に終業式を迎えることができたことはこのうえない喜びです。

しかしながら、4月9日から2か月に及ぶ臨時休業、さらに、運動部は「明石市種目別大会」が開催されましたが、総合体育大会やコンクールが開催されないという、生徒たち、特に3年生にとっては、思い描いていたとはほど遠い1学期になったと思います。そんな中で、本校では学校再開後45分7校時授業に取り組みましたが、生徒たちは、学習に部活動に本当によく頑張ってくれました。

保護者の皆様にとっても、ご自身もご経験のないことで、大変戸惑われ心身ともお疲れになったのではないのでしょうか。新型コロナウイルス感染症対応にさまざま取り組んでまいりましたが、保護者の皆様のご理解・ご協力にも改めてお礼申し上げます。

短い、しかも、本県はもとより全国的にコロナウイルス感染症が再び拡大し、家族旅行や帰省もままならないような状況下での夏休みですから、生徒はもとより保護者の皆様も、なかなかフレッシュといかないかもしれません。しかし、学校にとって終業式は大きな節目ではありますので、生徒たちが気持ちをうまく切り替え、2学期からの学校生活の再スタートが切られるよう努めてまいります。

